

# *Efecto de las lluvias en el occidente cubano*

---



Pinar del Río, Cuba, 30 ago (RHC) Especialistas de Recursos Hidráulicos de la occidental provincia cubana de Pinar del Río informaron este 30 de agosto que desde el sábado último y hasta hoy, los embalses del territorio recuperaron 22 millones de metros cúbicos de agua.

Las intensas precipitaciones asociadas a la depresión tropical número nueve de la actual temporada ciclónica (1º de junio al 30 de noviembre) ubican los mayores registros en los municipios de Los Palacios, Mantua, Minas de Matahambre, San Luis, Guane y Sandino, todos por encima de su lámina histórica.

Seis embalses están al 72 por ciento de su capacidad de llenado, y se encuentran en el llamado nivel cota, o con posibilidades de vertimiento.

Dada la persistencia de las lluvias, la agricultura aplica medidas de drenaje en los campos y extiende la protección del tabaco acopiado en la pasada campaña que excede el 90 por ciento del total producido.

La riega de semilleros, que antecede el comienzo de las siembras de la solanácea, está suspendida hasta tanto mejoren las condiciones mientras los suelos reciben los beneficios para su próxima preparación con vistas a la plantación de 18 mil hectáreas de tabaco que Pinar del Río deberá cubrir en meses venideros como parte del programa de desarrollo del cultivo.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/104148-efecto-de-las-lluvias-en-el-occidente-cubano>



**Radio Habana Cuba**